

20年の思いを胸にふるさとへ

東京らうす会 会長 田中松美



北洋銀行
www.hokuyobank.co.jp

北洋銀行は
がんばっているあなたを
応援します。

東京らうす会は来年20周年を迎えるにあたり、記念事業として去る7月8日～10日の2泊3日の行程でふるさと羅臼町を訪ねました。今回は会員21名が参加。初日は羽田を出発し中標津空港到着後、標津サービスパーク、国後展望台を経て羅臼温泉へ到着。夜は日頃当会を支援して頂いている羅臼町関係者19名も合わせ総勢40名の楽しい懇親の夕べとなりました。懇親会席上ではこれまでの地元の皆様からの支援に感謝し、湊屋町長へ些少ながら新設される羅臼町の新中学校建設への寄付目録を贈呈させて頂きました。



北海道の翼
AIR DO

ぼくたちは、
どうして
旅するんだろう？

見たことのない景色を見てみたいから。
おばあちゃんが待っているから。
仕事や就職活動で、少し緊張しながら。
長い休暇にリラックスして。
ひとりで、恋人と、グループで、家族で。
旅する理由も行き先も人それぞれ。
あなたが旅に出る理由は？

台風災害のお見舞い

型生物に出会える体験型ゾアーラが大人気となっています。当会が乗船した便でもマッコウくじら、シャチに似た白黒の模様があざやかなイシルカ、南半球から渡つてくるハシボソミズナギド群翔など自然の生物を存分に楽しむ事ができました。3日目は『知床羅臼道の駅』を出発し、知床峠を抜け、オシンコシンの滝、裏摩周展望台を経て中標津空港へ到着。ANA東京便にて無事帰着しました。短い日程でしたが、ふるさとの魅力を存分に満喫できる旅でした。

何故か今年は台風が北海道を3度も、特に道央・道東（十勝に集中）に集中し大変なダメージを受けました。関東での情報では名前が出てこない地域も沢山あるかと思います、南富良野・足寄・芽室・大樹・新得・清水・幕別・北見・常呂、その他この近隣の市町村は大きな災害を受けました皆様に対し心よりお見舞い申し上げます。

北海道ふるさと会連合会・役員、理事、会員一同